

93/AB

Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Ewald Nowotny und Genossen haben am 3 1. Jänner 1996 unter der Nr. 52/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend "Auswirkungen der Jahrtausendwende auf die EDV-Organisation des Bundes" gerichtet. Diese aus Gründen der besseren Übersichtlichkeit in Kopie beigeschlossene Anfrage beantworte ich wie folgt:

Da die Problematik der Berücksichtigung der Jahrtausendwende hinsichtlich der eingesetzten Soft- und Hardware den EDV-Bereich sämtlicher Bundeszentralstellen berührt, wurde diese Frage schon vor einiger Zeit im Rahmen der Zuständigkeit des Bundeskanzleramtes zur ADV-Koordination behandelt. Das Thema ist derzeit noch Gegenstand eingehender Beratungen in den diesbezüglichen interministeriellen Gremien.

Im einzelnen beantworte ich die vorliegende Anfrage wie folgt:

Zu 1:

Ja.

Zu 2:

Seriöse Schätzungen sind für meinen Ressortbereich erst nach Konkretisierung der dei.zeit erörterten Lösungsansätze möglich.

Zu 3 :

Ja. Ich verweise auf meine einleitenden Ausführungen.